

Gedicht zur goldenen Hochzeit

Wie schnell vergeht doch Jahr für Jahr
Jetzt seid Ihr schon ein goldenes Paar.
Und was einst weiß mit grünem Kranze
erstrahlt heute im Goldnen Glanze.

Wenn Hochzeitsglocken läuten
hör ich immer gerne zu.
Denn ich weiß ihr Klang bedeutet
heute ist "Lebensrandewu".

Grüne Hochzeit feiern viele.
Silber und Gold gibt's auch im Land.
Doch zum 50 jährigem Ziele
sind die wenigsten im Stand.

50 Jahre Eheleben
fest vereint in Liebe Glück und Leid
Immer nur das Beste geben
ist schon keine Kleinigkeit.

Was Ihr beide nun vollendet
liebes Jubelehepaar
hat der Herrgott Euch gespendet
als sein Treue-Honorar.
Gab's auch manche schwere Stunden
blies der Sturm um Euer Haus
mit Euch ist doch das Glück im Bunde
Jedenfalls sieht es so aus.

Für die kommenden Gezeiten
sei beschert Euch Gutes nur.
Glück soll weiter Euch begleiten
bis zur letzten Inventur.

Habt noch viele schöne Stunden
auch noch manchen Höhenflug.
Bleibt solange in Lieb verbunden
bis Gott sagt: "Jetzt ist's genug".

50 Jahre sind nun vergangen
seit Ihr zum Altar gegangen.
Es war nicht immer leicht im Leben
doch Ihr habt immer gern gegeben.
Dafür wollen wir Danke sagen
und wünschen Euch noch an allen Tagen
Glück, Gesundheit und Zufriedenheit
Und Gottes Segen alle Zeit.